



Gemeinsam

gesund –

dank guter

Gewohnheiten!

Vermeiden wir durch unser Verhalten die Verbreitung ansteckender Krankheiten:

Die Maske zur rechten Zeit am rechten Ort!

Gemeinsam gesund – dank guter Gewohnheiten!

Wir halten uns an die Hygieneregeln.

Sind wir krank, schränken wir unsere Kontakte ein.

Bei Erkältung und Husten tragen wir die Maske.

Vor und bei Konsultationen beim Arzt, Zahnarzt
oder Spital melden wir infektiöse Symptome.

Wir impfen uns risikoangepasst.

**Wir teilen lieber
Respekt und Solidarität - statt Viren!**



www.data-literacy.ch

Die Maske zur rechten Zeit
am rechten Ort –
als Zeichen von Aufmerksamkeit
Respekt und Solidarität.